

Candidature

Bonjour à tous

Pratiquant le golf à Mazières depuis 28 ans, je souhaite redonner un peu plus de convivialité aux compétitions et améliorer la communication pour la programmation et participation aux activités, établir un lien entre l'association et les membres : avoir un blog plus interactif.

C'est pourquoi je me présente pour devenir membre du conseil d'administration et être à nouveau active plutôt que de critiquer.

Je demanderai le vote à bulletin secret : Michel ne souhaite pas que je connaisse son vote (paix des ménages) !

Ma qualité est peut-être l'écoute, et après réflexion je m'engage à agir pour le mieux.

A bientôt

Murielle